



6月1日から段階的に学校が再開され、ひと月が経ちました。振り返れば、ここ数ヶ月は、学校にとって節目となる儀式や行事を縮小して実施したり、中止しなければならなかったり、学級開きも授業も部活動もできない今まで、時間が容赦なく過ぎていくという、私の長い教師生活でもまったく経験のない時間を過ごしました。

生徒たちの声や笑顔が学校に戻り、改めて、これでこそ学校なんだと感じることができました。生徒たちとともに授業ができるという当たり前だった毎日を当たり前と思わず、今まで以上に一日一日、一時間一時間を大切に過ごしていきたいと思います。生徒たちも、休みが長引く中で、勉強は大丈夫だろうか、部活動はどうなるんだろうかなど不安になったこともあったでしょう。気晴らしにふらっと出かけたくても、「不要不急の外出制限」は、自由な行動にブレーキをかけ、気がつかないうちにストレスがたまり、イライラしてしまう人もいたはずです。それでも、休校中の家庭学習、「新しい生活スタイル」や感染拡大防止策に徹底して取り組み、学校再開の日を迎えてくれました。今回、私たちは「誰も予想できない」「経験したことのない」「先が見えない」日々を過ごしました。いわば、未知の世界に放り出されたわけです。その様な環境の下で、誰もが手探りで、事態の悪化を防ごうと必死で考え、行動してきました。今もウイルスがなくなったわけではありません。この瞬間も、感染拡大に対処するために、私たちだけではなく、世界中の人々が苦しみながら、考え、行動しています。今回のコロナ禍は、私たち人類に何を問いかけているのでしょうか。私は、この間の、そしてこれから思考・判断・行動が、過去とは異なる「新たな価値観」を生み出すことを期待しています。そして、みなさんがコロナ禍を乗り越えた逞しい世代として、未来を創造する担い手となることを願っています。



## 7月の予定

梅雨から夏本番へ向かい、これからも蒸し暑い日が続きます。水分補給も含めて、体調管理に注意してください。感染拡大防止のため、現在、冷水器の使用を見合わせています。熱中症を予防するため、大きめの水筒の持参をお願いします。

1日（水）	学級役員認証式	20日（月）	～給食がありません（午前中授業）
3日（金）	学習相談日（放課後）	22日（水）	～1学期末懇談会
7日（火）	学習相談日（放課後）		（三者懇談会 30日まで）
8日（水）	学習相談日（放課後）	31日（金）	1学期終業式
9日（木）	1学期定期考查	8月1日（土）	～夏季休業
15日（水）	協議会・委員会（放課後）	24日（月）	2学期始業式
17日（金）	修学旅行保護者説明会		

